



赤間神宮を御視察中、水野宮司からの御説明を受けられる佳子内親王殿下

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

佳子内親王殿下 下関を御訪問

佳子内親王殿下が6月6日、地方事情御視察のため下関市を御訪問になり、赤間神宮、市立しものせき水族館「海響館」を御視察になりました。7日は三菱重工業株式会社下関造船所(彦島江の浦町六丁目)で行われた海底広域研究船の命名・進水式に御臨席になりました。



海響館のトラフ水槽前で石橋館長からの御説明を受けられる佳子内親王殿下

体験から学ぼう！ 「2015防災フェア」

6月13日、ポートレス下関で防災フェアがあり、消火競技大会や体験コーナーなどがありました。

消火バケツの水で初期消火活動の体験（消火競技大会）



ちびっ子救助訓練体験



今年も盛り上がった！
「豊田のホテル祭り」

第2会場（下関市商工会豊田町支所）では、よさこいなど多彩なイベントが行われ、多くの人でにぎわいました。



第1会場（ラピール・丸和豊田店前）で祭りの始まりを飾ったのは、子ども達が元気な担いでくる「子供御輿」！

6月6・13日、ホテルが乱舞する時期にあわせ、豊田のホテル祭りが豊田町でありました。夜にはホテルが姿を見せ、多くの人ホテルの光に見入っていました。



エイド（休憩所）で「菊川そうめん」を味わう参加者たち（菊川町）

初夏の大会となりました！
ツール・ド・しものせき2015

初夏の大会へとリニューアルしたツール・ド・しものせきが、5月31日、下関北運動公園を発着点として開催されました。



「行ってきます！」と張り切って出発する参加者たち（スタート地点）



何回乗っても飽きない！
「おもしろ自転車体験」



豊北町二見付近をさっそうと駆け抜ける参加者たち